

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 13号

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年6月28日

交通教室が行われました!!

雨が続き外に出ることができない子供たち、きっと外で思いっきり遊びたいのでしょう。朝から、日曜日は晴れるかなと空を見つめている子もいました。時折のぞく晴れ間が待ち遠しいです。これからは気温の変化が激しくなり、肌寒く感じる日もあることでしょう。子供たちには体調の管理に気をつけて、元気に過ごしてほしいと思っています。

いつも校門前の横断歩道で子供たちを出迎えています。多くの小中学生がしっかり挨拶をしてくれて、とても気持ちよく一日を過ごすことができます。ただ、楽しそうに友達と話しながら歩いているせいか、周囲の状況に気を配れずに道路に飛び出しそうになる子を止めることもあります。

今週は、交通安全協会の方々と地域のSSPの皆さんにご協力いただいて交通教室が行われました。雨のため、体育館に作られた仮設の道路で、確認の仕方、渡り方、自転車の乗り方を学習しました。これからの時期、傘をさして登校することや地域で自転車で行動することが多くなると思います。そして、植柳校区は大きな道路の裏に広がる路が交差している場所が多く、歩く場合も自転車で通行する場合も十分な注意が必要です。子供たちには、一人一人が、命を守るために必要な行動をとれるよう、この交通教室で学んだことをしっかりと受け止め、登下校や日常生活で、道路に出る際に必ず立ち止まり、周囲を確認する習慣をつけてほしいと思います。自転車を貸していただきました保護者の皆様、そして子供たち、ご協力ありがとうございました。



みんなのために行動してくれてありがとう

八代市の学校では、小中が連携して、「あいさつ・ききかた・そろえかた」に取り組んでいます。自分から進んであいさつをする、相手の顔を見て話を聞く、靴のへりをそろえるということを機会を見つけて子供たちに伝えています。

先日、2年生のお子さんが休み時間に、クラスみんなの靴のへりをそろえている姿を見ました。「ありがとう」と声をかけたところ、急いで外に行こうとしていた他の学年の子供たちも、自分の靴を丁寧に履き直していました。一人の行動がみんなの行動を変えた場面でした。

きっと、みんなのために行動している子は、ほかにもたくさんいるのではと思います。このような行動が広がってほしいと思うとともに、先生方と一緒に、子供たちの行動をほめていく場面をたくさん見つけていこうと思いました。

